

ARBEITSAUFTRAG

FRAKTION

B 90/ Die Grünen | Die LINKE

ANSPRECHPARTNER

Canan Balaban

ARBEITSAUFTRAG

Kornwestheim – eine inklusive Stadt

Wir bitten die Verwaltung einen Maßnahmenkatalog vorzubereiten, wie die UN-Behindertenkonvention auf kommunaler Ebene in der Stadt Kornwestheim umgesetzt werden kann.

Dies sollte einen Zeitstrahl mit konkreten Maßnahmen beinhalten. Folgende Punkte sollen Berücksichtigung finden: Bildung, Wohnen, Barrierefreiheit, Kultur/Freizeit/Sport, Teilhabe.

BEGRÜNDUNG

„Das „Übereinkommen über die Rechte von Menschen mit Behinderungen“ ist ein Menschenrechtsübereinkommen der Vereinten Nationen. Die UN-Behindertenrechtskonvention beinhaltet – neben der Bekräftigung allgemeiner Menschenrechte auch für behinderte Menschen – eine Vielzahl spezieller, auf die Lebenssituation behinderter Menschen abgestimmter Regelungen.“

[\(https://www.behindertenrechtskonvention.info/\)](https://www.behindertenrechtskonvention.info/)

Kornwestheim, den 02.12.2023

Thomas Ulmer
Fraktionsvorsitzender